

## Affichage de poste : JOURNALIER

🍀 Tu es une personne polyvalente, qui aime un travail diversifié et qui aspire à travailler dans le domaine communautaire? Nous avons une offre pour toi !



**Solidarité Familles est à la recherche d'une personne pour le poste de journalier ! 🍷**



Le Journalier a la responsabilité de développer et de maintenir des relations harmonieuses avec la communauté et les partenaires. Il doit orienter ses actions en lien avec la mission de l'organisme : lutte à la pauvreté et exclusion sociale.



✅ Le travail consiste à :



- o Être à l'aise à conduire un camion cube de 14 pieds;
- o Charger et décharger le camion;
- o Transporter et manutentionner des marchandises diverses;
- o Vider les chutes à linge;
- o Dénéiger le camion et les entrées;
- o Apporter son aide dans toutes les sphères de l'organisme selon les besoins;
- Cuisine (au besoin) : Lavage de vaisselle, désinfection du matériel, transformation des aliments, autres...
- Friperie (au besoin): Triage, nettoyage, autres...
- Jardin (au besoin) : Semer, nettoyer, ramasser, autres...
- Divers projets à voir...



✅ Formations / expériences demandés :



- o Un bon dossier de conduite;
- o Permis de conduire du Québec valide depuis un an;
- o Posséder un permis de classe 5;
- o Avoir une bonne condition physique;
- o Avoir le sens des responsabilités et du travail bien fait;
- o Être ouvert d'esprit;
- o Avoir un excellent français oral.



✅ Ce que nous t'offrons en retour :



- o Un horaire de jour, du lundi au vendredi pour 35 heures (possibilité de faire sur 4 jours si désiré);
- o 3 semaines de vacances annuelles;
- o 49 heures de maladie/mobile par année après 3 mois;
- o 8 jours de congés fériés payés;
- o 4 journées flottantes payés durant la période des Fêtes;
- o Un salaire horaire de 18,50\$ de l'heure.



Le travail communautaire, c'est ressentir le sentiment du devoir accompli.





Depuis 24 ans, l'organisme communautaire Solidarité Familles a comme mission d'œuvrer avec le milieu et les partenaires pour favoriser la solidarité, la responsabilisation et diminuer l'impact de la pauvreté et de l'exclusion sociale des personnes seules et des familles dans les quartiers Duberger – Les Saules.

Chaque jour, notre équipe de passionnée fait la différence dans le quartier!